

La vida provincial

En las leyes provincial y municipal es donde más importa que se reflejen las verdaderas condiciones del país, las necesidades de la administración y las tradiciones, costumbres y hasta preocupaciones de los ciudadanos para quienes se legisla. Nada tan dañoso a las conveniencias de la nación como la publicación de leyes que queden en completa inobservancia, por estar inspiradas en aspiraciones y sentimientos que no comparten bien con la manera de ser de los ciudadanos.

beneficio, y la recaudación se haga sin posibles condescendencias. Que esta pretensión está más que justificada, se demuestra consultando el déficit que cada provincia viene cerrando los presupuestos. Es sabido que los pueblos de alguna importancia ingresan poco o nada por corriente y tienen por ejercicios anteriores, enormes débitos que aspiran a no pagar jamás.

les, y en su tiempo se publicaron disposiciones muy acertadas que han ido quedando en censurable olvido. El país necesita que se aligeren las cargas que pesan sobre las clases contribuyentes, y la opinión no cesa de reclamar que se hagan economías sin detenerse ante consideraciones de ninguna clase; pero cuando los gobiernos responden con hechos a las aspiraciones de todas las clases sociales, surgen protestas enérgicas y el egoísmo domina a la reflexión.

Rivas Moreno. Opiniones de Leroy Beaulieu. En la conocida revista L'Economiste Français ha publicado un artículo M. Leroy Beaulieu, dedicado a estudiar la cuestión del cambio internacional en nuestro país.

EL CAMBIO INTERNACIONAL

Opiniones de Leroy Beaulieu. En la conocida revista L'Economiste Français ha publicado un artículo M. Leroy Beaulieu, dedicado a estudiar la cuestión del cambio internacional en nuestro país. Después de señalar como causa eficiente de la elevación de los cambios el aumento de circulación fiduciaria, doctrina que no todos admiten con carácter tan absoluto, resume en el siguiente párrafo sus principales conclusiones:

da contencioso-administrativa ante el Consejo de Estado, con el fin de que no se cumpla lo ordenado por el ministro de la Guerra. 2.º Confiar a los prohombres de todas las fracciones políticas la defensa ante las Cortes de la ley de reclutamiento y de la votada fijando las fuerzas de mar y tierra.

Atentado contra Mac-Kinley

Estado del presidente Nueva York 8.—Un despacho de Buffalo dice que Mac-Kinley ha pasado tranquilamente la noche. Goza de gran lucidez de espíritu, y el estado de sus heridas es satisfactorio. Los médicos han perdido todo temor de que sobrevenga la peritonitis.

Declaración del asesino

Laurens 8.—El Daily News publica un telegrama de Buffalo dando cuenta de una declaración prestada por el autor del atentado contra Mac-Kinley. Ha dicho Czoszlogoz que al saber que Mac-Kinley iba a visitar la Exposición, él también fué, sin saber a punto fijo lo que haría.

Otros informes

Nueva York 8.—Según informes de Buffalo, el asesino ha confesado que la muerte de Mac-Kinley fué discutida previamente entre él y otros amigos. Czoszlogoz se niega a nombrar defensor. Nadie pregunta por él ni va a verle; tampoco le escriben sus parientes.

La policía se defiende

Nueva York 8.—La policía de Buffalo asegura que había tomado toda clase de precauciones el día del atentado, y que si no llamó la atención de los agentes el hecho de que Czoszlogoz tuviese la mano envuelta, fué porque a consecuencia del excesivo calor que se sentía, muchas personas llevaban el pañuelo en la mano para enjugarse el sudor del rostro.

Palabras de Mac-Kinley

Nueva York 8.—El Herald publica un despacho de Buffalo, según el cual, al entrar la señora de Mac-Kinley en la habitación del herido, éste dijo: —No es esta nuestra primer batalla, que otras más desesperadas hemos ganado; y si hubiera una probabilidad entre mil para el triunfo, yo lo aceptaría. Por amor a vos espero vencer.

sevelt permaneció ayer tarde cerca de media hora en casa del presidente de la Exposición, Mr. Milburne, donde se encuentra Mac-Kinley. Todos los ministros llegaron a Buffalo el sábado por la tarde, excepto Hay y Long, a quienes se espera hoy. Discutióse oficialmente la cuestión de la interinidad de la presidencia por Roosevelt; pero los precedentes son todos contrarios a esta medida en vida del presidente, y solo en caso de surgir complicaciones internacionales se acudiría a ella.

NOTICIAS AGRÍCOLAS

Cereales. El mercado de trigo continúa sostenido, aunque con esperanzas de que bajen algo los precios, ya porque llegué a él el grueso de las cosechas, ya porque los precios actuales son elevados para estar al principio de la campaña. Estas consideraciones son sin duda las que han influido en la oscilación de precios que tenemos que registrar hoy, pues habiendo dejado la fanega 44 reales, rebajó ligeramente este tipo, llegando a 46 3/4 para descender después a 45 1/2.

NOTICIAS

San Sebastián 8.—Hoy ha sido el primer día de calor en San Sebastián, pero de calor canicular. El tan acreditado viento Sur, que no había aparecido en todo el verano, salió anoche y ha soplado todo el día como en sus mejores tiempos. Conferencias políticas.—Lo que dice el general López Domínguez. Esta mañana, en el hotel Inglés, se han reunido los Sres. Romero Robledo, duque de Tetuán y López Domínguez, cambiando impresiones sobre política.

DE SAN SEBASTIÁN

Calor. Conferencias políticas.—Lo que dice el general López Domínguez. Esta mañana, en el hotel Inglés, se han reunido los Sres. Romero Robledo, duque de Tetuán y López Domínguez, cambiando impresiones sobre política. Dicen que los conferenciantes hablarán de la próxima campaña parlamentaria de las oposiciones, pero sin determinar acuerdo. Otros informes aseguran que estuvieron conformes en apreciar la conveniencia de combatir determinados puntos de la política del Gobierno.





